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ATA NÚMERO 06/2021 – REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

 
 

Ata da 4ª Reunião plenária ordinária do Conselho Municipal de Saúde de João Alfredo, 1 

realizada no dia vinte e oito de maio de dois mil e vinte e um, na Sala do Conselho 2 

Municipal de Saúde (CMS), localizada na Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua 3 

Dr. Severino Apúlio Cavalcanti, quinhentos e oitenta e nove, Boa Vista – João Alfredo. 4 

Com a participação dos membros do conselho municipal de saúde: Secretaria Municipal 5 

de Saúde: Joanna Amélia do Rego Santos (Titular) e Maria Dagmar de Farias Lins 6 

(Suplente); Representante trabalhadores de Saúde: Luiz de Albuquerque Lins 7 

Neto(Titular) e  Maria Sueli da Silva (suplente); Maria Giselda da Silva (Suplente) e Ana 8 

Rafaela da Silva (Titular); Conselho Tutelar: Rodrigo Pedro da Silva (Titular); Secretaria 9 

Municipal de Educação, Cultura e Esportes: Amanda Carolliny da Silva Moura (Titular); 10 

Centro Espírita Luz Divina: Ivânia Lígia Belarmino de Oliveira (Suplente); Igreja Católica: 11 

José Lucas da Silva Moura (Titular) e convidada Miriam Augusta da Silva, Diretora da 12 

Unidade Mista Joana Amélia Cavalcanti (Hospital de João Alfredo). A Senhora Joanna 13 

Amélia do Rêgo Santos, presidente do Conselho Municipal de Saúde, iniciou a reunião 14 

dando boas-vindas a todos os presentes. Em seguida informou a pauta da reunião cujos 15 

objetivos são: I - Comunicar aos membros do CMS que o município de João Alfredo 16 

atravessa uma emergência sanitária com o aumenta da velocidade de disseminação do 17 

Covid-19; II - Comunicar a possibilidade, em caráter excepcional e emergencial, da 18 

utilização dos recursos financeiros das Propostas: 10599.648000/1150-04, 19 

10599.648000/1160-02 e 10599.648000/1150-01, cujos valores estão sem utilização 20 

desde o ano de 2016.   Os recursos das propostas supracitadas caso sejam utilizados 21 

poderão ser posteriormente ressarcidos as suas contas de origem. Dando continuidade a 22 

senhora Joanna Amélia, passou a palavra para a conselheira Maria Dagmar de Farias para 23 



que a mesma detalhasse as propostas, contas correntes e respectivos valores. As 24 

propostas indicadas referem-se a recursos destinados a Média e Alta Complexidade 25 

(MAC) para aquisição de equipamentos/materiais permanentes. Proposta   26 

10599.648000/1150-04 , saldo em 30.04.2021 é de R$ 31.225,40 (fonte: Fundo Nacional 27 

de Saúde), conta nº 26354-0. A proposta 10599.648000/1160-02, saldo em 30.04.2021 28 

de R$ 162.302,71, conta nº 26685-X. E por último proposta 10599.648000/1150-01,  29 

saldo em 30.04.2021 de R$ 417.272,74, conta nº 26448-2.  Totalizando um valor de R$ 30 

610.800,85 (seiscentos e dez mil, oitocentos reais e oitenta e cinco centavos) que 31 

poderão ser utilizados, emergencialmente, no combate a COVID-19, conforme a 32 

necessidade, na aquisição de medicamentos, gás medicinal (oxigênio), EPIs, sanitização de 33 

prédios, contratação de médicos para o Centro de Triagem e internamento da COVID, etc. 34 

Nesse momento a conselheira, Maria Giselda, responsável pelo setor de Vigilância 35 

Epidemiológica falou que mesmo diante de todo esforço realizado no combate a COVID-36 

19, a Secretaria de Saúde, verificou-se um crescente aumento dos casos de Covid- 19 no 37 

mês de maio do corrente ano, onde foram confirmados 97 casos positivos até a 20º 38 

semana epidemiológica, o que representa um aumento de 65% dos casos em relação ao 39 

mês anterior (abril/2021). A conselheira Giselda informou que foram intensificadas as 40 

ações de Sanitização dos prédios públicos e ambulâncias; realização de bloqueios 41 

sanitários nas entradas da cidade; Inspeções sanitárias nos comércios, escolas, igrejas, 42 

feiras livres; divulgação das medidas de prevenção ao COVID-19 em carro de som e mídias 43 

sociais; realização do dia D de vacinação contra a COVID, para as pessoas com 44 

comorbidades, entre outras ações. Mesmo com todas essas ações os casos confirmados 45 

de COVID-19 continuam aumentando exponencialmente. A Secretária de Saúde, Drª 46 

Joanna Amélia, informou que foi elaborado e publicado o Decreto Municipal 44/2021 o 47 

qual foi divulgado em meio impresso e pelas redes sociais, bem como através da 48 

realização de uma LIVE com a presença do prefeito comunicando aos joaoalfredenses a 49 

real situação do município em relação a COVID-19. Dando Continuidade a conselheira 50 

Dagmar Lins informou que nos últimos dias o consumo de oxigênio medicinal teve um 51 

aumento expressivo de mais de 700% (setecentos cento). Tal informação foi ratificada 52 

pela senhora Miriam Augusta da Silva, Diretora da Unidade Mista Joana Amélia Cavalcanti 53 



(Hospital de João Alfredo). Além disso, a Diretora da Unidade Mista informou que houve 54 

um aumento da procura por atendimento, para tratamento dos sintomas da COVID-19, 55 

por parte de pacientes oriundos de cidades vizinhas (Bom Jardim e Salgadinho). E para 56 

que não falte o atendimento a população, faz-se necessário, em caráter excepcional e 57 

emergencial, a autorização do Conselho Municipal de Saúde da possibilidade de utilização 58 

em parte ou total dos recursos citados anteriormente na aquisição de mais 59 

medicamentos, oxigênio medicinal, EPIs, sanitização dos prédios públicos, mais bloqueios 60 

sanitários, etc. Após exposição da situação, todos os conselheiros votaram sim para o uso 61 

emergencial total ou parcial dos recursos das propostas indicadas que irão beneficiar os 62 

pacientes com COVID-19 do município de João Alfredo, ou seja, a proposição foi aprovada 63 

por unanimidade pelos Conselheiros presentes. A conselheira Dagmar Lins informou que 64 

estava acontecendo nesse momento uma reunião que tratava da Nova Nota Técnica da 65 

Vacinação contra COVID, a qual traz a ampliação do grupo prioritário. E não havendo 66 

nada mais a tratar a Presidente pediu que se lavrasse a presente ata que será assinada 67 

por mim e por quem de direito. Maria Giselda da Silva, secretária. 68 


